## 25 Jahre Weltladen in Vaihingen

S-Vaihingen/Red.: Am 23. September feierte der Kiwicha-Weltladen e. V. in Vaihingen seinen 25. Geburtstag. Aus einer Idee und kleinen Aktionsverkäufen auf dem Wochenmarkt wurde eine Erfolgsgeschichte, die nun 25 Jahren gewachsen ist. Der erste "Kiwicha-Weltladen" entstand im Vorraum des Mütterzentrums in der Ernst-Kachel-Straße, der zweite am Kelterberg. Heute findet man den Weltladen am Vaihinger Markt 11 in zentraler Lage.



im Supermarkt zu kaufen gibt, will der "Weltladen" weiterhin das Fachgeschäft des Fairen Handels in Vaihingen bleiben. So war es selbstverständlich, dass bei der internationalen Bewegung der "Fair-Trade-Towns" der Weltladen Vaihingen von Anfang an dabei war und so erhielt der Stadtbezirk Vaihingen vor einigen Monaten das Siegel überreicht

Neben dem Grußwort der Stadt Stuttgart durch Bürgermeister Werner Wölfle informierte Bild-Vortrag über das Partnerschaftsprojekt "Kipepeo", das seit Jahren von der Sonne getrocknete Früchte in höchster Qualität für den Fairen Handel produziert. Kostproben davon gab es natürlich - sehr lecker!

Von Anfang an suchte man bei den Weltläden eine Aktionsform, die zu einer echten Partnerschaft führen sollte. So entstanden die ersten Handelsbeziehungen und die ersten Produkte aus der so genannten Dritten Welt kamen nach Deutschland. Natürlich haben sich die Handelspartner in den Produzentenländern weiter entwickelt. Es werden erstklassige heute Kaffeesorten aus dem Hochland und modisch aktuelles Kunsthandwerk angeboten. Obwohl es viele fair gehandelte Produkte jetzt auch



Umrahmt von Saxophon-Musik gibt es dann die Gelegenheit bei afrikanischem Fingerfood und Getränken miteinander ins Gespräch zu kommen.